



---

-english follows-

## **RALENTISSEMENT de nos activités et ANNULATION des portes ouvertes prévues le 19 mars 2020**

En réponse aux recommandations gouvernementales visant à éviter la propagation de COVID-19, Est-Nord-Est (ENE) demeurera fermé au public jusqu'à nouvel ordre. Nous suivons de près la situation et évaluons présentement la marche à suivre quant à nos activités futures. La santé des résidents-es, des employés-es et des visiteurs-euses du centre est notre première priorité. **Par conséquent, ENE annule son activité portes ouvertes qui devait se tenir ce jeudi 19 mars à 17h.**

L'équipe privilégiera le télétravail dans les prochaines semaines, mais il sera possible de nous joindre par courriel, ou via les réseaux sociaux.

Merci de votre compréhension. Prenez soin de vous et à très bientôt pour d'autres nouvelles concernant nos activités,

L'équipe d'ENE

---

## **SLOWDOWN of our activities and CANCELLATION of the open studios planned for March 19, 2020**

In response to governmental recommendations aimed at stopping the spread of COVID-19, Est-Nord-Est (ENE) will be closed to the public until further notice. We are closely monitoring the situation and will assess what steps to take with regard to our future activities. The health of residents, employees, and visitors to the centre is our top priority. **ENE is therefore cancelling its open studios that was to be held this Thursday, March 19, at 5:00 p.m.**

The team will turn mainly to telework in coming weeks, but it is always possible to contact us by email or via the social networks.

Thank you for your understanding. Take care of yourselves, and we'll be in touch very soon with further news concerning our activities.

The ENE team



---

Canada



Conseil des arts  
du Canada

Canada Council  
for the Arts



Conseil  
des arts  
et des lettres  
du Québec



SAINT-JEAN-PORT-JOLI



pépinières  
européennes  
de création

Est-Nord-Est, résidence d'artistes  
335, avenue de Gaspé Ouest  
Saint-Jean-Port-Joli, Québec  
G0R 3G0

[unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)